

#SÜD 25. März 2024

„Altvorderen“-Treffen in Nürnberg: Meinungsaustausch ehemaliger Personalräte und Jugendvertreter bei der BD Nürnberg

Seit über 30 Jahren treffen sich die ehemaligen freigestellten Bezirkspersonalräte und Bezirksjugendvertreter bei der BD Nürnberg mit aktiven und inaktiven Gewerkschaftsfunktionären der EVG (ehemals GdED/TRANSNET) zum Meinungsaustausch beim sogenannten „Altvorderen-Treffen“ Nürnberg.



Bis vor wenigen Jahren fand das Treffen in „Willis-Gourmet-Tempel“ im alten Güterschuppen Nürnberg-Fischbach statt. Willi Rach, ehemals ÖPR der Fahrkarten- und Gepäckausgabe Nürnberg, gab sich für die Zubereitung der

Speisen immer sehr viel Mühe. Nachdem er verstorben war, wurde dieses Jahr das Lokal zum Treffen gewechselt.

Erwin Prey, damaliger Bezirkspersonalratsvorsitzender bei der Bundesbahndirektion Nürnberg und später Stellvertretender Vorstandsvorsitzender der DEVK in Köln, organisierte im vergangenen Herbst als neuen Treffpunkt das „Tucherstüberl“ in seiner Heimatstadt Nürnberg. In Verbindung mit dem EVG-Geschäftsstellenleiter Nürnberg, Matthias Birkmann, lud er zum „Frühjahrs-Treffen“ der Altvorderen ein. Nach längerer Krankheit starb Erwin Prey am 06.02.2024 im Alter von 83 Jahren vor der Zusammenkunft.

Die Anwesenden erinnerten an die beide verstorbenen Gewerkschaftskollegen Willi Rach und Erwin Prey. Sie dankten ihnen für die erreichten Verbesserungen der Arbeits- und Lebensbedingungen für Eisenbahner in ihrer Zeit als innerbetriebliche Interessenvertreter. „Wir werden ihnen ein ehrendes Gedenken bewahren!“

Der EVG-Vorsitzende Martin Burkert informierte die Anwesenden über „Aktuelles aus der Verkehrs- und Bahnpolitik sowie die Ergebnisse der Tarifverhandlungen und die anstehenden Personalräte- und Jugendvertreterwahlen“ in diesem Jahr. Vor 50 Jahren (1974) trat das Bundespersonalvertretungsgesetz in Kraft und erstmals wurden Stufenjugendvertretungen (Bezirks- und Hauptjugendvertretung) bei der DB gewählt. Als „Dienstälteste Teilnehmer“ nahmen die beiden Würzburger Kollegen Anton Hofmann (BPR-Wahlperiode 1973 – 1976) und Rudi Hepf (BPR-Wahlperiode 1976 – 1979) an dem Altvorderen-Treffen teil.